

## 自由記述

## 回答

・心を込めて子どものことを見ていただき感謝しています。最近は行事が増え、休日等の先生方の負担を考えると心配です。6年間お世話になりました。ありがとうございました。

・1年間大変お世話になりました。

・登下校の危険箇所について要望したところ、すぐに対応してくださりありがとうございました。

・先生方もお疲れのところありがとうございました。よりよい形で、負担なく、様々な学校活動が進められますようよろしくお願いいたします。

・学校を休まず元気に登校しています。何かあっても相談にのってもらえる担任の先生なので、何も心配していません。子どもが楽しく過ごせるのも先生方のおかげだと思います。いつもありがとうございます。

・いつも大変お世話になっております。子どもたちが楽しく学校生活を送れる環境を整えていただきありがとうございます。これからの子どもたちの成長が楽しみです。

・いつも元気に学校を楽しみに通ってくれることが一番の親の願いです。子どもを大切に、愛情をもって接してくださる先生方に、毎日子どもを通して感謝の気持ちでいっぱいです。

・ミライズでの発表やうだつの町並みやマルシェでの販売などなかなかできない体験をさせていただき感謝いたします。子どもたちの成長や考え、アイデアなど友達や先生、大人を通じ、よい体験だと思います。子どもたちにとって財産となっています。

・お世話になっています。運動が苦手なのですが、体育の授業も楽しいそうです。

・感謝のお言葉や貴重なご意見をたくさんいただきありがとうございました。今後も保護者の皆様や地域の方々と一層協力をして、子どもたちの幸せのために尽力させていただく所存です。今後ともご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

・5月の運動会はよかったと思います。天候も暑くなる前で、秋のいろいろな行事もゆとりをもって子どもたちも楽しめていたと思います。午前中だけの開催も集中して見やすかったです。

・運動会後のバザーでの食事の時間が短く、様子を見てみると食べきれない子が多いように思いました。アイスは最初から溶けていました。少し食べ物がもったいないなと感じました。時間の調整、もしくは別日に開催を検討してはどうかと思います。

・運動会後のバザーは必要でしょうか。なぜするのか意図がよくわからないので子どもにたずねましたが子どももわかりません。先生方も早朝から準備でお疲れです。なくしてもよいとは思いますがいかがでしょうか。

・来年度の運動会も5月の開催を予定しております。種目や活動内容についても今年度の振り返りをもとに検討事項として協議したいと思います。

・運動会を含め様々な学校行事の内容については児童の実態や学校現場の現状を鑑みた上で、子どもたち一人一人が楽しめる内容を全職員で検討し、実施していきたいと考えています。

・現在SNSによる誹謗中傷やいじめなど人権を無視した実態が新聞やニュースなどでもよく報道されています。このようなことが岩倉小学校で起こらないよう、これまで以上に人権学習にもっと取り組み、体験活動などを通してこの仲間と中学校でも生活したいと思うような仲間作りをしてほしい。

・教科書による人権学習だけでなく、様々な体験活動の中で、また出前授業など、人権教育主事を中心に、これからも充実した取り組みを推進し、今ある仲間や自分を大切にできる子どもたちを育てていきたいと思っています。貴重なご意見をありがとうございました。

・手書きの宿題を減らして、タブドリなどタブレットの宿題を増やしてほしい。タブレットの感度が悪いのでペンタブ等の対応品があれば購入した

・これまでは毎週金曜日にタブレットを持ち帰り、タブレット学習に取り組んで

<p>い。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・タブレット学習の教材があまりよくない。タブレットの問題なのか、字を指で書いても反応しない。書いた文字ではないものが表示されて子どもの学習意欲を下げている。</li> </ul>	<p>いましたが、1月から毎日持ち帰ることとなり、担任の先生からの課題のほかに自主的にタブレット学習ができるようになりました。ぜひとも積極的に活用していただければと思います。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・タブレット自体は来年度すべて新しくされることが決定していますので、今の不具合については改善されると思います。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・もっと出前授業を増やして子どもたちにいろんな仕事に興味をもってほしいと思う。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・キャリア教育については、学校・家庭・地域が連携・協働するコミュニティ・スクールに協力を得ながら、児童に身に付けさせたい力を共有するなど、キャリア教育の方向性を確認し、講演・出前講座等をはじめとする、より一層充実した教育活動をしていきたいと思います。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・制服について、年間通して数回しか着る機会もなく、サイズアップして買い換えても卒業のときにきれいなままだったりでもったいないです。誰かに使っていただけるのであれば無料でお渡しします。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・制服については式の時だけでなく、普段から着用し、登校していただいても構いません。また不要になった制服は個人的にお知り合いの方にお譲りしていただければと思います。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・冬場校舎内でジャンパーを着る場合、中に制服を着るという決まりになっているとのことですが、着用感がよくないと聞いています。体質や体調も個人差がありますので、決まりをなくしてほしいです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・各教室には暖房施設も整っており、体質や座席によって体感は変わりますが、防寒着を着用しなくてもよいように温度管理をしています。寒いと感じるようであれば、担任に申し出るようお願いします。</li> </ul>